



دفتر مقام معظم رهبری
www.lead.ir

Dans un message à l'occasion de l'ouverture de la 10e législature de l'Assemblée islamique : - 28 /May/ 2016

Lors d'un message adressé aux cérémonies d'ouverture de la 10e législature de l'Assemblée islamique, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a remercié le peuple pour sa présence épique aux élections législatives, et il a appelé les députés du Majlis islamique à faire le suivi de la réalisation de l'économie robuste et de la propagation et de l'approfondissement de la culture islamique ; et cela en évitant de s'occuper aux appendices fractionnelles et de préférer les intérêts individuels aux intérêts publics. Il s'est ensuite adressé aux députés en ces termes : votre devoir révolutionnaire et légal est de bâtir au sein du Parlement une tranchée inébranlable face à la perfidie, à la malice et aux demandes excessives de l'Arrogance mais aussi un point d'appui brillante pour le peuple croyant et révolutionnaires.

Voici le texte intégral du message du Guide suprême de la Révolution islamique qui a été lu, le samedi 28 mai par l'hojat-ol-islam val-muslemin Mohammadi Golpaygani, président du bureau du Guide suprême, aux cérémonies d'ouverture de la 10e législature de l'Assemblée islamique :

Grâce au nom de Dieu le Tout-miséricordieux, le Très-miséricordieux

Je présente mes félicitations à la grande nation iranienne et à vous les élus, vous qui avez accepté de lourdes responsabilités, l'ouverture de la 10e législature de l'Assemblée consultative islamique au mois béni de Chaaban, le mois de la spiritualité, de l'humilité et de grandes fêtes. Je tiens aussi à remercier le peuple iranien qui par l'épopée des élections, a assuré la pérennité le cycle ininterrompue de la législation et a rajouté un autre maillon à cette chaîne vitale.

Tout cela relève de la grâce divine et est un signe de la clémence et de la mansuétude du Seigneur sublime dont la puissance inégalable a assisté le peuple, le pays et l'Ordre islamique. Le cœur et la langue sont impuissants à remercier cette manne.

Le peuple iranien par sa présence a maxima aux élections ô combien importante de l'Assemblée législative, a encore une fois renouvelé sa pacte d'allégeance avec l'Ordre de la République islamique et a ainsi répondu par ce discours éloquent aux malveillants. La précieuse fidélité du peuple appelle les responsables dans les différents secteurs à l'esprit de responsabilité et à la gratitude. La tâche, qui nous incombe, nous les responsables s'avère plus lourde que dans le passé.

Le serment des députés – qu'ils prêteront au premier jour de leur travail et qui est un serment légitime et contraignant - évoque les grandes lignes des devoirs d'un député à l'Assemblée islamique. Vous, chers frères et sœurs, vous pouvez remplir avec sagesse, intelligence, dévouement et piété ces devoirs par votre action légale – qui est essentiellement la législation et la supervision – et vous en sentir fiers devant Dieu et le peuple.

Ce sera dans ce cas que vous maintiendrez l'Assemblée islamique dans sa place particulière, à savoir à la tête des affaires du pays.

Les conditions agitées de la région voire du monde, les aventurismes internationaux des puissances hégémoniques et de leurs valets, ont rendu la donne en Iran islamique plus compliquée que dans le passée. Pour confronter ces conditions, l'autorité du pays a besoin de l'intelligence et de la ferme volonté, tandis que les responsables ont l'initiative en main. Votre devoir révolutionnaire et légal consiste à faire de l'Assemblée une tranchée inébranlable devant la perfidie, la malice et les demandes excessives de l'Arrogance ainsi qu'un point d'appui brillant pour le peuple croyant et révolutionnaire.

La réalisation de l'Economie robuste avec tous ses exigences obligatoires ainsi qu'un travail laborieux pour propager et approfondir la culture islamique sont les deux priorités urgentes actuelles. Il y a également d'autres priorités importantes dans les différents secteurs qui sont liées à l'autorité nationale, à la consolidation de la sécurité et de l'immunité du pays, qui sont les garants de l'instauration de l'équité sociale, de l'indépendance et du progrès du pays. Avoir conscience de ces priorités compte parmi les devoirs des députés, des priorités qui sont accessibles à leur esprit intelligent.



Je conseille les députés à avoir recours à Dieu, à croire en les promesses de Dieu Tout-puissant, à persévérer sur la Voie droite divine ; je leur demande d'éviter de s'occuper aux appendices fractionnelles et de préférer leurs motivations individuelles aux intérêts publics.

Je tiens également à remercier sincèrement les députés de la 9e législature ainsi que leur président industriel et toute la direction mais aussi tous les responsables des élections de la 10e législature dans tous les secteurs.

Je rends hommage au souvenir du défunt Imam, des martyrs et des mutilés de guerre ; en saluant et m'inclinant devant Hadhrat Valiollah al-Azam, l'Imam du Temps, à qui doivent être sacrifiés nos vies, je sollicite votre succès à Dieu le Très-haut.

Va salam alaykour va rahmat Allah

Seyyed Ali Khamenei

7 kordad 1395 (27 mai 2016)